

Publicado el martes, 02.02.10



compartir enviar por email imprimir comentarios

España hará pruebas de ADN en Haití para reunir familias

THE ASSOCIATED PRESS

MADRID -- España dijo que realizará pruebas de ADN en niños haitianos para intentar reunirlos con sus padres y protegerlos de los traficantes.

Soraya Rodríguez, secretaria de Estado para la Cooperación Internacional, dijo que España enviará botiquines con pruebas genéticas y técnicos a Haití en los próximos días.

El objetivo inicial del programa es tomar saliva y ejemplares de sangre de hasta 6.000 niños haitianos y adultos y crear una base de datos para que las autoridades haitianas la usen para reunir a familias.

El programa de identificación genética fue desarrollado por la Universidad de Granada, en el sur de España.

Rodríguez habló el lunes en una ceremonia con el embajador haitiano a España, quien dijo que se calcula que hay unos 400.000 niños sin acompañantes en Haití.



Ahorre hasta un 37% en una suscripción a El Nuevo Herald. [Clic aquí.](#)

recomendar enviar por email imprimir compartir Facebook Twitter

Por favor ingrese al sistema para hacer su comentario

El Nuevo Herald se complace en ofrecerle a sus lectores la oportunidad de compartir experiencias e intercambiar observaciones sobre lo que publicamos diariamente en nuestra edición digital.

Los instamos a participar en nuestros debates de manera abierta y franca, pero sin hacer juicios hirientes o fuera de orden. Nos reservamos el derecho a eliminar las opiniones que no cumplan estas normas. Algunos de los comentarios que usted hace pueden ser reproducidos en el diario impreso o en otras páginas de nuestro sitio.

Muchas gracias por compartir sus puntos de vista.

Para hacer comentarios debe [registrarse en elNuevoHerald.com](#) la primera vez. Lo que escriba estará debidamente identificado con su nombre de usuario. ¿Todavía no se ha registrado? [Clic aquí](#) -- para hacerlo ahora mismo.

Noticias Recientes Archivos

Busque

Busque: Portadas | Obituarios | Agenda | Cuba | Juegos



Más América Latina AP

- Decomisan casi 1 tonelada de marihuana en frontera EEUU-México
- Alcalde desmiente hallazgo de fosas con 2,000 cadáveres
- Asesinan a 6 pandilleros en El Salvador
- Bolivia: Opositor acusado de violar a su hija
- Combatir pobreza en México no es la solución, dicen expertos
- Argentina: Sin condenas en juicio por accidente aéreo de 1999

Más

Videos

- Ruben Leconte
- Julio Iglesias junto al presidente haitiano
- Declaraciones de Juan Formell para El Nuevo Herald

Más

VIDEO DE AP

NOTICIAS DEPORTES ENTRETENIMIENTO NEGOCIOS GALERIA OPINION CLASIFICADOS SERVICIOS Site Map

RSS | MY.Y! | Mi Yahoo | Noticias por correo electrónico | Movil

Condiciones de uso | Políticas de privacidad | Acerca de nuestros anuncios | Derecho de autor | Publicidad | Acerca del Nuevo Herald | Acerca de McClatchy | Contáctenos

Socios: Miami Herald | Miami.com | Más